

2023年7月21日

報道関係各位

伊藤忠テクノソリューションズ株式会社

CTC 社員 2 名が日本マイクロソフトの「Microsoft Top Partner Engineer Award」を受賞

伊藤忠テクノソリューションズ株式会社(略称:CTC)の社員 2 名が、日本マイクロソフト株式会社のパートナープログラムで、エンジニアの表彰制度では最上位となる「Microsoft Top Partner Engineer Award」を受賞しました。

Microsoft Top Partner Engineer Award は、今年度、新設された表彰で、プロジェクトの推進、ソリューションの開発、マイクロソフトテクノロジーの普及活動で突出したエンジニアを、「Azure」、「Modern Work」、「Business Applications」、「Security」の 4 つの部門で表彰するものです。Azure 部門と Security 部門のそれぞれで 1 名ずつ、CTC の社員が受賞しました。

■ Azure 部門

東西に分かれているお客様のオンプレミスのシステムを、マイクロソフト社のクラウドサービス「Microsoft Azure」を活用して DR(ディザスタリカバリ)対策を含むハイブリッドクラウド環境として再構築した実績が評価され、金融技術第 1 部の四ッ橋佑哉が受賞

■ Security 部門

セキュリティ機器の状況を 24 時間 365 日遠隔から監視する CTC マネージド・セキュリティ・サービス(CTC-MSS)で、クラウド型のセキュリティ監視基盤「Microsoft Sentinel」とローコード開発基盤「Azure Logic Apps」を活用してサービス強化につなげた実績が評価され、サイバーセキュリティサービス部の平賀辰樹が受賞

今回の受賞にあたり、以下のコメントをいただいています。

日頃より日本マイクロソフトと連携いただき、心より御礼申し上げます。このたび、四ッ橋佑哉様及び平賀辰樹様のご活躍を称え、Microsoft Top Partner Engineer Award を贈呈する運びとなりました。

幅広くビジネスに貢献され、マイクロソフトのテクノロジーの普及にご尽力いただいている方々を対象とした Microsoft Top Partner Engineer Award は、当社にとっても非常に重要な取り組みです。今回の授賞が四ッ橋様及び平賀様の豊富な知見と経験を裏付け、少しでもビジネスの後押しとなれば幸いです。

今後も、日本マイクロソフトは伊藤忠テクノソリューションズ株式会社様ならびに四ッ橋様及び平賀様との連携を通じて、お客様のデジタルトランスフォーメーションを実現してまいります。

日本マイクロソフト株式会社

業務執行役員 パートナー技術統括本部 統括本部長 伊藤信博

※ Microsoft, Azure, Microsoft Sentinel は、米国 Microsoft Corporation の米国およびその他の国における登録商標または商標です。

- ※ 記載されている商品名などの固有名詞は、各社の商標または登録商標です。
- ※ 掲載されている情報は、発表日現在の情報です。最新の情報と異なる場合がありますのでご了承ください。

以上

<報道機関からのお問い合わせ先>
伊藤忠テクノソリューションズ株式会社 広報部
E-mail: press@ctc-g.co.jp